Pressemitteilung: 23. April 2015

Thema: Erbarme zu spät. Die Hesse komme...spende!

**Autor: Dirk Bayer** 

Website: www.wetterauer-kurvenraeuber.de



## Erbarme zu spät. Die Hesse komme...spende!

"Hahnuff" alias Dirk Bayer vom Motorrad-Stammtisch "Wetterauer Kurvenräuber" aus der hessischen Region Wetterau konnte 150 Euro an MEHRSi spenden. Die zweiwöchige Korsika-Reise 2014 von vier Kurvenräubern wurde als 60-minütige Multivisionsshow aufbereitet und etwa ca. 50 Personen gezeigt. Eingerahmt war der Abend durch ein herzhaftes Catering mit leckerem Spanferkel.

Jeden ersten Mittwoch im Monat trifft sich der Stammtisch in verschiedenen Gaststätten im Wetteraukreis.



stammtisch@wetterauer-kurvenraeuber.de

